



Informationen für die Kolleginnen und Kollegen des Bamberger Werkes

BER-aktuell

BOSCH Werk Bamberg / Sonderausgabe 20
24. September 2013

Der Bamberger Betriebsrat.

Eine starke Gemeinschaft
mit einer starken Gewerkschaft.



Betriebsrat • Vertrauensleute • Jugendvertretung • Schwerbehindertenvertretung • Betriebsrat • Vertrauensleute • Jugendvertretung • Schwerbehindertenvertretung • Betriebsrat • Vertrauensleute • Jugendvertretung • Schwerbehindertenvertretung • Betriebsrat • Vertrauensleute • Jugendvertretung • Schwerbehinderte

Immer wieder ein Erlebnis!

Erlebnistag der JAV für die Azubis des Bamberger Werkes



Am 06.09.2013 war es endlich wieder soweit. Die Jugend- und Auszubildendenvertretung und der Betriebsrat luden zum Erlebnistag, kurz „E-Day“ genannt, in Schammelsdorf am Sportgelände ein.

Tradition

Der Erlebnistag wurde vor 15 Jahren das erste Mal veranstaltet. Die Azubis aus allen Lehrjahren sollen sich dabei kennenlernen, anfängliche Barrieren untereinander abbauen um die Zusammenarbeit in der Ausbildung zu fördern. Der Erlebnistag hat sich seit seiner Einführung mehr und mehr in Ausbildung etabliert und erfreut sich sowohl bei den Azubis als auch bei den Ausbildern jedes Jahr größere Beliebtheit.

Neues Programm

Dieses Jahr, zum Jubiläum der Bosch Ausbildung, wurde das Programm größer. Somit wurden nicht acht Spiele, wie in den Jahren zuvor, sondern 10 Spiele auf die Beine gestellt. Mit dabei waren die Klassiker wie „Skilanglauf“, bei dem die Gruppen ihre Teamfähigkeit unter Beweis stellen mussten, als auch neue, knifflige Spiele wie z. B. „Fummel dich reich“ oder „Schätz doch mal“.

Ausbilder Team

Auch ein Highlight vom Erlebnistag war das Team „Doppelherz“, bestehend aus elf Ausbildern. Diese überzeugten durch gute Laune, positiven Ehrgeiz und viel Humor und trugen somit zu einer guten Stimmung am „E-Day“ bei. An dieser Stelle möchten wir uns recht herzlich für die Teilnahme bei allen Ausbildern bedanken und hoffen, dass sie auch nächstes Jahr am Erlebnistag teilnehmen.

Verpflegung

Auch dieses Jahr musste Niemand verhungern. Wir hatten wieder reichlich Steaks, Bratwürste und Hamburger vom Grill im Angebot. An dieser Stelle ein großes Lob an unser Grillteam und ein Dankeschön an den Ausbilder Christian Hübner, der unsere Frauen und Männer am Grill tatkräftig unterstützte.

Preisverleihung

Als die Gruppen alle ihre Spiele absolviert und Punkt um Punkt eingesammelt hatten, kam es nach dem Essen zur Preisverleihung. Dabei konnten die ersten vier Gruppen Preise „abräumen“, die von der IG-Metall-Verwaltungsstelle Bamberg gesponsert wurden. Die Gruppen, welche nicht unter den Besten waren, mussten nicht traurig sein, denn für jeden Azubi gab es einen „JAVello“.



Fazit

Bei herrlichen Sonnenschein hatten wir alle einen schönen Tag in Schammelsdorf. Für unsere neuen Azubis war es ein guter Einstieg in die Berufswelt bei Bosch und für alle zusammen eine tolle Gelegenheit sich bei Spiel und Spaß besser kennen zu lernen.

Danke

Zuletzt möchten wir uns noch bei der Werkleitung, dem Betriebsrat, der IG-Metall und natürlich allen Helfern recht herzlich für die tolle Unterstützung bedanken.

Eure Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV)



Das Programm kam gut an. Im unteren Bild ist der „Skilanglauf“ zu sehen.



Auch das Ausbilder Team hatte seinen Spaß.